



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 06.02.2019

28.01.2019

Prüfen - Grillen auf dem Goetheplatz

Während des vergangenen Sommers gab es etliche Beschwerden über das „wilde“ Grillen auf dem Goetheplatz.

Derzeit ist das Grillen auf dem Goetheplatz grundsätzlich untersagt. Dies ist auch und gerade im Interesse der spielenden Kinder notwendig.

Gleichzeitig scheint es aber Wünsche nach einer Grillmöglichkeit im Bereich des Goetheplatzes zu geben.

Diesen Wünschen sollte im Rahmen der Möglichkeiten, Rechnung getragen werden.

Wir fragen daher die Verwaltung

- Besteht die Möglichkeit, in Entfernung vom Wasserspielplatz, einen abgegrenzten Bereich für das sommerliche Grillen zur Verfügung zu stellen?
- Besteht die Möglichkeit, die „verantwortliche Nutzung“ dieses Bereiches im Rahmen einer befristeten Lösung zu erproben?
- In diesem Zusammenhang wird die Verwaltung gebeten, zu prüfen, ob die positiven Erfahrungen im Volkspark auch auf den Goetheplatz übertragbar sind.

Clauss (SPD)